



Cuando ayudar está
en nuestra mano
se convierte en una
obligación social.

ACCIONES 2020

DONACIONES

Donación de productos hidratantes e higiénicos **para cubrir necesidades de sanitarios y enfermos de hospitales** y beneficiarios de la Fundación.

Donación al **Banco de Alimentos de 56,5 palets** de productos de parafarmacia **procedentes de las farmacias de Hefame**, mediante la operación 'activa tu stock'.

APOYO SOCIAL

Cuidado del **equilibrio emocional** en personas que han perdido a un ser querido y que no han podido velarlo.

Reconocimiento de la labor socio sanitaria del personal que se preo-

cupa y ocupa de nuestros mayores en las residencias de ancianos, siendo Madrid la más afectada en número de ancianos fallecidos a causa de la enfermedad Covid.

CONFERENCIAS

Potenciación de conferencias informativas sobre la covid-19, entre las que destacan: **Nutrición y coronavirus**; ¿Cómo podría acabar esta pandemia?; **Coronavirus: miedos y obsesiones**; **Olfato y coronavirus**, y **Atención primaria y coronavirus**.

29 conferencias, 12 mesas redondas, 5 congresos nacionales, 1 congreso internacional, 25 campañas socio sanitarias, 34 personas premiadas en el campo de la investigación, 37 colaboraciones con entidades y 11 ayudas sociales.

SOS COVID

Creación, junto con la marca de far-

macia Interapothek 'ia' del proyecto SOS COVID, cuyo objetivo es apoyar a organizaciones, instituciones y asociaciones que trabajan para combatir los efectos de la covid-19 entre la población más vulnerable.

A través de esta iniciativa establecimos un acuerdo para colaborar con el **Proyecto Branyas**, el mayor proyecto y muestra europea de investigación integral sobre el impacto de la covid19 en población geriátrica de Europa.

Branyas es el resultado de la unión entre una farmacia comunitaria de Vilasar de Dalt, (la mayor de su tipo en España en gestión farmacológica para residencias geriátricas) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Agencia Estatal para la investigación científica y el desarrollo tecnológico y adscrita al Ministerio de Ciencia e Innovación.

Los Institutos del CSIC que participan en este proyecto son el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa, el Instituto de Economía, Geografía y Demografía y el Insti-

tuto de Investigación en Ciencias de la Alimentación.

PROYECTO ZANCADAS SOBRE RUEDAS

Entrega a la Asociación Zancadas Sobre Ruedas **de una silla para movilizar personas que han visto reducida su movilidad** por causas como la edad, la enfermedad, la soledad, problemas físicos, visuales, etc, para que puedan disfrutar de actividades de ocio, deportivas y en la naturaleza, cumpliendo sueños y derribando barreras.

CONVENIOS

Firma de un **convenio de colaboración con la Universidad de Murcia** (UMU) para la creación de una Cátedra de I+D+i, que está contribuyendo al desarrollo de la actividad formativa y docente dentro del ámbito de la universidad y de Grupo Hefame. El proyecto se concretó bajo el título 'Cátedra Hefame' y articula un espacio

dedicado a la investigación, la formación y la divulgación en el campo de la gestión de la empresa farmacéutica. Renovación de **convenios con la Universidad Católica de Murcia** (UCAM), para el desarrollo del proyecto de investigación 'La epidemia del Covid-19 en las residencias para personas mayores en el marco de la Cátedra 'Fundación Hefame'; **con la Fundación Ambulancia del Deseo**, para continuar desarrollando acciones conjuntas, **y con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC)**, para desarrollar el campo de la investigación.

CONSTRUYENDO JUNTOS

Entrega de la última partida recaudada a través de los geles de baño 'India', para completar el proyecto humanitario 'Construyendo Juntos un mundo de sonrisas', que ha permitido construir **14 viviendas para familias** que vivían en situaciones muy precarias al sur de la India.

PREMIOS

Por otro lado, Fundación Hefame ha sido premiada por:

"Su compromiso con la responsabilidad social y el desarrollo sostenible", reconocimiento que le fue entregado en el marco del Programa de Economía Circular de la Cátedra Internacional de Responsabilidad Social de la UCAM.

"El compromiso de los farmacéuticos durante la pandemia", otorgado por el Ayuntamiento de Molina de Segura.

"El trabajo de las Cátedras Universitarias de la UMU", entregado durante los Premios a la Transferencia del Conocimiento y Resultados de Investigación.